

Sasel sinnt gegen Lurup auf Revanche

Das letzte Punktspiel in der Hammonia-Staffel zwischen dem TSV Sasel und dem SV Lurup im März am Kleiberweg endete mit einem klaren 3:0-Erfolg der Gastgeber. Die Tore für Lurup schossen Kai Steinhöfel auf Vorlage von Berkan Algan, Yakub Badilli, ebenfalls Auf Zuspiel von Algan und Sebastian Semtner nach einem Freistoß von Algan. Damals war Sasel Favorit, Lurup musste noch gegen den

Abstieg kämpfen. Am kommenden Freitag (19 Uhr) zum Saisonauftakt in Sasel werden die Karten neu gemischt. Lurup hat mit seinem 1:0-Sieg im Pokal über den Oberligisten FC Elmsborn ein Ausrufungszeichen gesetzt. Sasel stand gegen den FC Hellbrook vor einer bedeutend leichteren Aufgabe, tat aber trotzdem etwas für das Selbstbewusstsein. Und das soll der SV Lurup zu spüren bekom-

men. Dennoch: wir rechnen mit einem Gewinn der ersten drei Punkte, auch wenn Berkan Algan nun die Tore nicht selbst schießen oder vorbereiten kann. Das erste Heimspiel bestreitet das neue Luruper Team am 10. August an der Flurstraße gegen die Zweite des VfL Pinneberg, die in den Testspielen durch gute Ergebnisse aufhorchen ließ.